

#MEJORAATENCIÓN

Seis alcaldías, con más fugas

REDUCEN TIEMPOS DE RESPUESTA PARA EVITAR DESPERDICIO DE AGUA

POR CINTHYA STETTIN
CDMX@ELHERALDODEMEXICO.COM

En la Ciudad de México se reparan cerca de 27 fugas de agua al día, principalmente, en seis de las 16 demarcaciones, así lo señala el Cuarto Informe de Gobierno de Claudia Sheinbaum.

En el documento, que será expuesto ante el Congreso capitalino el próximo 7 de octubre, se especifica que desde el inicio de su administración, en 2019, y hasta el 31 de julio de este año, se han reparado un total de 35 mil 107 fugas.

Asimismo, las alcaldías a las que se les brindó mayor atención por este problema fueron Álvaro Obregón, Cuauhtémoc, Gustavo A. Madero, Iztapalapa, Tlalpan y Xochimilco.

“La reparación de fugas en tiempo y forma permite mejorar el suministro de agua potable y generar una distribución más equitativa en términos de cantidad, calidad y presión”, detalla el reporte capitalino.

La mandataria capitalina presumió que antes los tiempos máximos de respuesta para atención de estas fugas era de 24 horas y ahora sólo es de 30 minutos.

Asimismo, dijo que los tiempos de reparación de fugas también disminuyeron, toda vez que pasaron de un máximo de 14 horas a siete horas para elaborar los trabajos pertinentes para resolver el problema.

Añadió que estas acciones se pudieron realizar derivado del

incremento de brigadas, que en 2018 era de 75 y ahora son más de 100, las cuales se despliegan a diario para atender estas demandas. ●

300

LITROS DEL
LÍQUIDO, EN
PROMEDIO,
UTILIZA CADA
HABITANTE.

**CUANDO
LLEGUE
LA VISITA****1**

- El Sacmex exhortó a verificar que personal del organismo sea quien entre a los hogares.

2

- De esta manera se evitan fraudes, pues deben mostrar sus gafetes de identificación.

3

- Se han reportado casos en que presunto personal del organismo pide dinero.



FOTO: CUARTOSCURO



● **PREOCUPACIÓN.** Reportan que 40% del agua se desperdicia.

